

Equipe Mobile Gériatrique Territoriale

Qu'est-ce que l'EMGT ?

Une équipe mobile pluri-professionnelle extrahospitalière composée d'un médecin gériatre, d'infirmières, d'une assistante sociale. L'équipe intervient au domicile du patient, à la demande du médecin traitant ou du médecin coordonnateur des établissements médico-sociaux pour personnes âgées.

L'EMGT permet :

- D'évaluer sur le plan médico-psycho-social des personnes âgées fragiles et polypathologiques
- De donner un avis gériatrique à visée diagnostique et/ou thérapeutique sur des situations complexes
- De proposer des bilans spécialisés avec une orientation adaptée à la situation du patient
- De sécuriser l'orientation post-hospitalisation et le retour à domicile
- De participer à la coordination des parcours des personnes âgées
- L'objectif global est de maintenir les patients âgés fragiles à domicile, dans les meilleures conditions possibles



**Sur quel secteur ?
L'EMGT intervient à :**
**Aubagne, Auriol,
Belcodène, Cadolive,
Carnoux, La Ciotat, Cuges
les pins, Gémenos,
La Bouilladisse,
La Destrousse, La Penne
sur Huveaune, Peypin,
Roquefort la Bédoule et
Roquevaire.**

CONTACT :

Tél : 06.76.71.72.27 - Fax : 04.42.84.71.64

Mail : emgt@ch-aubagne.fr

Le formulaire de demande d'intervention est disponible sur le site de l'hôpital :
ch-aubagne.eu / notre offre de soins / équipe mobile de gériatrie

